



No.7

# ちとせ

令和7年10月31日

通算 612号

みのりの学び舎

世田谷区立千歳小学校

校長 鈴木 聰

## 60周年に向けて

校長 鈴木 聰

猛暑が続いた真夏から急に気温が下がり、本格的な秋の到来を感じます。朝の登校の様子も、半袖から上着を身に着けている子が多くなってきました。いくつかの学級では、インフルエンザの流行が見られました。大きな気温の変化は、体調に大きく影響します。過ごしやすくなりましたが、引き続きみな様もご留意ください。



さて、右上の写真は10月24日（金）の朝の集会で行った『千歳小開校記念集会』の様子です。今年、59歳を迎えた本校の誕生日を体育館でお祝いいたしました。各学年の代表児童が舞台に設置された紙コップの大きなバースデーケーキを作り上げ、最後にくす玉を割りました。本校は来年度、60周年を迎えます。少しずつ60歳の誕生日に向けて準備を進めています。

### 校舎南側壁面工事が終了しました

6月初旬より、校舎の周りに設置されていた足場が外れ、工事が終了しました。校庭南端の工事エリアも先月末には元の状態に戻りました。今まで活動場所が限られていた校庭や屋上ででしたが、広々とした場所で体育や休み時間を過ごすことができます。学校にお越しの際には、校庭側からきれいになった校舎壁面をご確認ください。



### 祝 金賞受賞 千歳小吹奏楽団

10月12日（日）山形県で開催された第25回東日本学校吹奏楽大会に本校の吹奏楽団が小学生部門に参加し、見事金賞を受賞しました。全楽団員の気持ちがひとつになった『ボイジャー・プログラム』の素晴らしい演奏でした。おめでとうございます。

